
第２回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和６年９月３０日（月）

第２ 出席者

公安委員

協議会 委員 ８名

警察署 署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、交通課長、

警備課長 ７名

第３ 議事の概要

１ 通常点検の視察

委員は、警察署指揮官以下19名による通常点検の視察を行った。

２ 業務説明等

警察署から

・管内治安概況

について説明がなされた。

３ 諮問事項取組状況の説明

警察署から

・諮問事項「若手職員の育成」と「人材確保方策」の取組状況

について説明がなされた。

４ 若手職員との懇談

委員は、警察署若手職員６名と懇談を行った。

５ 諮問事項に関する意見等

(1) 委員から「若手職員との懇談では、志望動機等を聞かせてもらった。今後の

採用募集活動において「警察官への憧れ」という点を活かした活動を行えば、

有効な採用募集に繋がるのではないか」旨の意見がなされた。

(2) 委員から「警察学校では、厳しいカリキュラムがあることを聞いたが、警察

署に配属されてからも、数多くの研修等があることを知り、改めて驚かされた」

旨の意見がなされた。

(3) 委員から「若手がとても良い雰囲気で、希望した警察官という仕事に取り組

めていることが分かり、頼もしく感じられた。今後も地域に溶け込み、仕事に

邁進してもらいたい」旨の意見がなされた。

(4) 委員から「仕事では大変なことも多いようだが、希望とやる気があって仕事

に取り組んでいることを知り、心強く思った。市民とすれば、優秀でやる気の

ある警察官が多いことを願っているので、人材確保には様々な機会に警察の仕

事の素晴らしさを伝えていけばいいのではないか」旨の意見がなされた。

(5) 委員から「若手が『充実している』『恵まれている』『上司ともコミュニケ

ーションが取れている』と答えていた。これは、各々が努力をし頑張っている

からこそ、周囲が応えているという部分もあると思うので、これからも努力を

続ければ、どこに行っても良い環境を作って行けると思う。引き続き頑張って

もらいたい」旨の意見がなされた。


